

Zusammenfassung

Nadezhda Lamanova – die erste russische Modeschöpferin

In diesem Artikel wird die Biografie der russischen Stilikone Nadezhda Lamanova betrachtet, und ihr Einfluss auf die Sowjetische Designermode analysiert.

Nadezhda Lamanova war eine beliebte Modeschneiderin von Adelskreisen und Bolschewikibonenzen. Anfang des 20. Jahrhunderts erlebte die russische Mode eine Wiedergeburt, dank Lamanovas Aktivitäten. Nach der Revolution arbeitete sie für das sowjetische Designbüro, um einen neuen Kleidungstyp zu entwickeln. In den Jahren 1910-1930 arbeitete die Lamanova Kooperation mit russischen Künstlern für Theater und die Kinoindustrie. Bis heute inspirieren Lamanova und die russische traditionelle Tracht die Designer Christian Dior, Andre Courrege, Yves Saint-Laurent.